

*La Fédération des Amitiés Franco-Etrangères de Haute Savoie* a été créée le 14 Juin 1969, à La Roche sur Foron, par plusieurs fondateurs, dont le Père Charrière, avec pour buts :

De coordonner et faciliter l'action des associations adhérentes, dans le respect absolu de leur indépendance.

De rassembler et fédérer les volontés dans les domaines de l'accueil de la promotion, de l'insertion sociale des ressortissants étrangers se trouvant en Haute-Savoie.

De sensibiliser l'opinion publique sur les problèmes rencontrés par les immigrés, de valoriser les activités culturelles des associations adhérentes en luttant contre les préjugés racistes et xénophobes.

